
VEREADOR SOLICITA RETORNO DO TRANSPORTE DE PACIENTES
RESIDENTES NA ZONA RURAL

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Os moradores dos bairros afastados da cidade, muitas vezes não têm como chegar ao centro
da cidade em tempo hábil para pegar o transporte que os levará para os hospitais da região,
onde irão passar em consulta médica ou realizar algum exame clínico.
O transtorno tem aumentado em virtude da redução dos horários dos ônibus nas diversas
linhas circulares existentes em nosso Município.
Diante das reinvindicações das apresentadas pelos munícipes, na noite dessa terça-feira, 2,
Casquinha do Angaturama solicitou informações se há estudos que viabilizem a prestação
desse serviço, com a finalidade de se oferecer maior comodidade à nossa população.
“O retorno do transporte de pacientes residentes na zona rural até a galeria, local onde irão
pegar o ônibus que irá levá-los aos hospitais da região é de extrema importância, por isso,
estou solicitando a prestação desse serviço.”, concluiu.
O requerimento foi aprovado por unanimidade.
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